



compagnons et a donc mis son turban et a soigné ses cheveux... Il a dit "Oui, Allah aime les actions de Son serviteur qui peaufine son corps pour rencontrer ses amis et ses frères".

Comme révélé dans le verset: "... Allah aime ceux qui se repentent, et Il aime ceux qui se purifient□". (Sourate al-Baqara, 222), la propreté est une forme de comportement très aimée de notre Seigneur Tout-Puissant et compatible avec la vie des croyants. La propreté, un comportement considéré comme très supérieur par Allah, accorde également une très grande joie et aisance aux croyants. Les croyants sincères, qui ressentent une grande détermination et effort quand il s'agit de mettre en application les ordres d'Allah à chaque instant de leur vie, présentent également la même méticulosité à l'égard de la propreté.

Ses compagnons ont transmis un grand nombre d'informations sur la tenue vestimentaire de notre Prophète (pbsl). En plus de cela, les conseils du Prophète (pbsl) aux croyants sur la façon dont ils doivent s'habiller révèle l'importance qu'il attachait à ce sujet. Un hadith rapporte ce qu'il a dit: "Allah est beau et aime la beauté. Se vêtir de beaux vêtements ne signifie pas faire preuve de fierté. La fierté signifie nier la vérité et regarder les gens de haut". (Muslim)

Al-Bara' ibn 'Azib affirme: "Je n'ai jamais vu quelqu'un ayant des cheveux longs et des vêtements rouges aussi beaux que ceux du Prophète (pbsl). Ses cheveux touchaient ses épaules".

Un autre hadith nous parvient de Fazl ibn Abbas: "Le Saint Prophète (pbsl) a dit: "Portez des vêtements blancs, ce sont les meilleures tenues vestimentaires".

La propreté de leur corps, de leurs vêtements, de leurs maisons et de la nourriture qu'ils mangent est autant une caractéristique distinctive des musulmans tout comme la propreté de leurs pensées et de leurs coeurs. Les cheveux des musulmans, leurs mains, leurs visages, bref tout leur corps doit toujours être impeccable. Leurs vêtements doivent être propres, élégants et bien entretenus. Les endroits où ils vivent ou ils travaillent doivent être propres, parfumés, aérés et reposants.

Il ne fait aucun doute que le plus bel exemple de cela est le Prophète (pbsl), envoyé par le Seigneur comme le dernier prophète à l'humanité toute entière. Allah s'adresse au Prophète (pbsl) comme suit dans le Coran: "Ô, toi (Muhammad)! Le revêtu d'un manteau! Lève-toi et avertis. Et de ton Seigneur, célèbre la grandeur. Et tes vêtements, purifie-les. Et de tout péché, écarte-toi". (Sourate Al-Muddattir, 1-5)

Article d'Adnan Oktar sur The Gulf Today:

<http://gulftoday.ae/portal/58c1ea93-0f3e-4622-a0ef-9276062f1d3b.aspx>

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/le-prophete-pbsl-un-modele-de-purete>